

## Fernández Noroña pide remover a Creel de la presidencia de la Mesa Directiva

Gerardo Fernández Noroña pidió remover al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, luego de que este impidiera el acceso al pleno a personal armado del Ejército mexicano.

El diputado por el Partido del Trabajo dijo que este miércoles no se le cedió la palabra ante el pleno de San Lázaro.

El petista señaló que la negativa a la entrada del ejército al pleno de la Cámara de Diputados es "el colmo de lo absurdo", ya que durante el sexenio de Felipe Calderón se militarizó el país, y que Creel (panista) impidiera el acceso de militares es contraproducente.

El no dar la palabra a algún legislador desde la presidencia de la Mesa Directiva no debe suceder, "es un atropello", señaló Fernández Noroña.

"Me parece gravísimo que a un legislador no se le ceda la palabra".

Creel recibió la protesta de los integrantes de Morena, pero se mantuvo en la decisión.

https://aristeguinoticias.com/0202/mexico/fernandez-norona-pide-remover-a-creel-de-la-presidencia-de-la-mesa-directiva/